El Cardedeu, otra vez en Primera Regional

Quirze Clopés, Presidente

No se puede pedir más. En su primera temporada como máximo mandatario del club, se ha alcanzado de nuevo la Primera Regional, objetivo fijado al comienzo del campeonato.

- ¿Quieres hacernos un balance de como has visto el ascenso de tu equipo, Quirze? Desde un principio el objetivo de la Junta era subir de categoría. Hubo un momento en que lo vimos más dificil por el despegue del Vidreres que nos llegó a llevar 7 puntos, luego también apretaban Sils y Fliselina y por tanto hasta el final no se logró nuestro propósito. El equipo se fue superando y en la segunda vuelta dió muestras de una gran regularidad, que ha sido la que nos ha llevado al éxito.

¿Va a dejar de ser un equipo ascensor el Cardedeu?

- Igual que se comenzó la pasada liga con el propósito del ascenso, comenzaremos la próxima con la idea de mantenernos en Primera Regional.

- ¿Van a haber muchos refuerzos de cara a la próxima campaña?

En principio queda toda la plantilla

para la próxima temporada y también el entrenador. Esperamos un par de refuerzos, además de algún juvenil que a juicio del entrenador crea oportuno incorporar al primer equipo.

- Deportivamente la temporada ha ido muy bien, ¿y económicamente?

Económicamente también ha sido un éxito, pues el presupuesto ha quedado

¿Quedan culminadas con la Primera Regional las aspiraciones deportivas del club?

De momento hemos conseguido esta Primera Regional y nuestro primer objetivo en ella, será mantenernos, aunque si el ascenso a Preferente se nos pusiera a mano, haríamos todo lo posible por conseguirlo.

– ¿Las claves del éxito?

Ha existido una gran camaradería entre todos los jugadores de la plantilla, cuerpo técnico y directivos.

- Sí, quisiera destacar que el final de liga por parte de los socios y aficionados ha sido excepcional, con una animación constante y sin límites al equipo.

superior a cuando se jugaba en Primera, parecía que no terminaba de cuajar el once de Cutillas. Se empezó perdiendo en casa con el Bellavista-Milán, equipo este recién ascendido, por la abultada derrota de 0-3. A la siguiente se ganó en Vilamajor, el equipo siguió una racha desafortunada de empates, perdiendo en casa lo que se ganaba fuera, mientras el Vidreres y el Sils se distanciaban, llegando a tener hasta 7 puntos de ventaja. El Cardedeu en la primera vuelta había ganado 7 partidos, empatados 8, y perdido 2.

EN LA SEGUNDA LLEGARON LOS TRIUNFOS Y EL ALIRON. - Empezó la segunda con más fuerza, los resultados empezaron a sonreir, el Vidreres y el Sils cedían terreno, pero mientras salía otro rival peligroso con el que nadie contaba, la Fliselina, que se colocó en primer lugar con tres puntos de ventaja. A seis jornadas de la final se logra darle alcance empatando a puntos. ¡Ya somos líderes! Lo que ha costado tanto de alcanzar se mantiene durante poco tiempo, ya que se tropieza en el campo del Palafolls, pero a la jornada siguiente nos visita la Fliselina, líder en aquel momento, y con un campo repleto de público de ambas partes y hasta de pueblos cercanos, el Cardedeu logra imponerse a su magnífico rival por el tanteo de 3-1, reconquistando el liderato que ya no deja hasta el final. Sólo faltan dos jornadas, la penúltima, es en el campo del Cassà; la afición de Cardedeu decide desplazarse en masa para así poder animar al equipo; se forman dos autocares y los coches particulares son innumerables, todos estan seguros de la victoria y el equipo para no defraudar a su abnegada masa de aficionados, en un sensacional partido, logra la victoria por dos goles a uno. Y llegamos al último partido en casa con el Pineda. La fiesta está preparada con banderas, tambores, charangas y mucho ruido en general. No se podía fallar y no se falló. El tanteo final registró un claro 3-0 y con esta victoria, y en medio de una gran traca, varias botellas de champán, y dando los coches un gran rodeo por el pueblo haciendo mucho ruido con sus bocinas, se terminó esta última jornada, con el nuevo ascenso del F.C. Cardedeu.



Equipo del C.F. Cardedeu, que tras proclamarse brillante campeón del grupo II ha ascendido a la Primera Regional (Foto: SOLER).

RESUMEN TEMPORADA

El F.C. Cardedeu asciende a Primera Regional por cuarta vez; la primera fue en la temporada 1973-74 y hasta la presente 1981-82 ha jugado seis temporadas en Primera y tres más en Segunda. Cada vez que el equipo ha bajado a Segunda, a la siguiente a vuelto a subir;

esperemos de una vez por todas poder mantener la Primera por muchos años, ya que estamos convencidos que es la categoría adecuada para el Cardedeu.

MUCHOS EMPATES EN LA PRIMERA VUELTA.- En la recién terminada temporada no ha sido nada facil recuperar la categoría perdida el año anterior, ya que teniendo un buen equipo, sin duda

TALLER MONTS ENV (ABANS) QUIRZE

REPARACIÓ DE PLANXA I PINTURA DE L'AUTOMOBIL

C. Dr. Klein, 79 Tel. part. 846 03 27 CARDEDEU